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PROTOKOLL	ZUR	FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG	
DER	STUDIENFACHSCHAFT	PSYCHOLOGIE	

AM	09.07.2018	
	

Sitzungsleitung:		Annika	
Protokoll:	Aaron	
Anwesend:	Laura,	Flo	S,	Annika,	Emily,	Rahel,	Rieke,	Charly,	Jakob,	Aaron,	Kauli,	Theresa,	

Isabel,	Niklas,	Jan	
Gäste:	Frederike	

	
TAGESORDNUNG		

 
TOP	1	BEGRÜßUNG	UND	ERÖFFNUNG	DER	SITZUNG	
TOP	2	FESTSTELLUNG	DER	ANWESENDEN	&	FESTSTELLUNG	DER	BESCHLUSSFÄHIGKEIT	
TOP	3	ANNAHME	DES	PROTOKOLLS	DER	LETZTEN	SITZUNG	
TOP	4	FESTLEGUNG	DER	TAGESORDNUNG	
TOP	5	CAFÉ	MEDPSY	
TOP	6	JULIAN	
TOP	7	PRÜFUNGSAUSSCHUSS	
TOP	8	STURA	
TOP	9	ROCK	YOUR	LIFE	
TOP	10	BACHELORABSCHLUSSFEIER	
TOP	11	FACHRAT	
TOP	12	CAFÉ	MEDPSY	-	DISKUSSION	
TOP	13	FACHRATSWAHLSCHICHT	
TOP	14	BESTIMMUNG	DER	SITZUNGSLEITUNG	FÜR	DIE	NÄCHSTE	FS-VOLLVERSAMMLUNG	

 

TOP	1	Begrüßung	und	Eröffnung	der	Sitzung	
Die	Sitzungsleitung	begrüßt	alle	Anwesenden	und	erklärt	damit	die	heutige	Sitzung	der	
Fachschafts-Vollversammlung	um	18:21	Uhr	für	eröffnet.	
	

TOP	2	Feststellung	der	Anwesenden	&	Feststellung	der	Beschlussfähigkeit	
Die	Sitzungsleitung	bittet	alle	Anwesenden	reihum	ihre	Namen	für	das	Protokoll	zu	nennen.	
Es	sind	14	stimmberechtigte	Vertreter	der	Studienfachschaft	Psychologie	und	1	Gast	ohne	
Stimmrecht	anwesend.	
Damit	ist	die	Mindestzahl	von	8	stimmberechtigten	Vertretern	aus	der	Studienfachschaft	
Psychologie	erfüllt	und	die	Fachschafts-Vollversammlung	ist	gemäß	der	Satzung	
beschlussfähig.	
	

HDFS
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TOP	3	Annahme	des	Protokolls	der	letzten	Sitzung	
Die	Sitzungsleitung	fragt	die	Anwesenden,	ob	es	Anträge	oder	Änderungsvorschläge	an	dem	
Protokoll	der	letzten	Feriensitzung	der	Fachschafts-Vollversammlung	vom	02.07.18.	Das	
Protokoll	wird	einstimmig	angenommen.	
	

TOP	4	Festlegung	der	Tagesordnung	
Die	Sitzungsleitung	bittet	alle	Anwesenden	um	Beiträge	zur	Tagesordnung.	Die	folgenden	
Punkte	werden	auf	die	Tagesordnung	genommen:	

• Cafe	MedPsy	!	Diskussion	
• Julian	
• Prüfungsausschuss	
• StuRa	
• Rock	Your	Life		
• Bachelorabschlussfeier	
• Fachrat	
• Fachratswahlschicht	

	

TOP	5	Café	MedPsy	
Anliegen	
	

Café	von	Studierenden	für	Studierende	bei	Medizinischer	Psychologie	

	
	
	

• Frederike,	Studentin	bei	der	medizinischen	Psychologie	
• An	ihrem	Institut	gibt	es	ein	Café	von	Studierenden	für	Studierende	–	

Co-working-space.	Gremien	können	sich	treffen	etc.	
• Idee	wäre:	wir	Psychologen	könnten	uns	beteiligen,	damit	wir	mit	

Medizinern	in	Kontakt	kommen	
• Viel	Gestaltungsraum	möglich,	wir	könnten	mitwirken:	einer	von	uns	

und	einer	von	den	Medis	setzen	uns	mit	Beate	Ditzen	(Koordinatorin	am	
Institut)	zusammen	und	überlege,	wie	man	das	umsetzen	könnte.	

• Medi-Fachschaft	würde	es	auch	alleine	machen,	wir	könnten	das	jedoch	
als	Kooperationsmöglichkeit	nutzen,	bzw.	als	Begegnungsort.		

	

TOP	6	Julian	
Anliegen	
	

Julian	(Vortrag	Autismus)	braucht	einen	Schlafplatz	

	
	
	

• Julian	hält	am	Freitag	seinen	Vortrag	
• Er	kommt	von	weiter	her	und	er	müsste	irgendwo	übernachten.	
• Bei	wem	wäre	Platz	zum	Übernachten?	

Aufgaben	&	
Zuständige	

• In	Annika’s	WG	ist	theoretisch	ein	Zimmer	
frei	

• Backup-Plan?:		

→ Annika	
	

	

TOP	7	Prüfungsausschuss	
Anliegen	
	

Neue	Vertreter	für	den	Prüfungsausschuss	müssen	gewählt	werden	
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• Annika	und	Maria	sind	im	Prüfungsausschuss	für	den	Bachelor,	gehen	
aber	beide	nächstes	Semester	ins	Ausland,	weshalb	zwei	neue	Vertreter	
gewählt	werden	müssen	

• Relativ	entspannte	Aufgabe,	ein	Termin	dauert	30	bis	60	Minuten	
• Es	müssen	zwei	Vertreter	gewählt	werden	
• Es	gibt	drei	Kandidaten:	Rahel,	Florian	Scholten	und	Debby.		
• Es	wird	gewählt.	Rahel	erste	Vertretung?	-	12	Stimmen	dafür,	3	

Stimmen	enthalten,	0	Stimmen	dagegen	
• Vertretung	A:	Florian	Scholten,	Vertretung	B:	Debby	–	einstimmig	

angenommen	
Aufgaben	&	
Zuständige	

• Annika	teilt	unsere	Wahl	Herrn	Schilling	
mit	

	

→ Annika	

	

TOP	8	StuRa	
Anliegen	
	

StuRa-Wahlen	

	
	
	

• Ab	morgen	sind	Wahlen	der	politischen	Listen	für	den	StuRa	
• Wählen	gehen!	Wo?	Z.B.	in	der	neuen	Uni	
• Info:	Zivil-Klausel	von	letzter	Woche	angenommen,	mit	Modellierungen:	

nur	ganz	klare	Fälle	(offen	Rüstungsbezogene	Güter,	etc.)	werden	direkt	
angenommen,	der	Rest	wird	in	einer	Ethik-Kommission	verhandelt	

	

TOP	9	Rock	your	life	
Anliegen	
	

Grillen	am	PI	von	„Rock	your	life“?	

	
	
	

• Gruppe	„Rock	your	life“	will	am	PI	grillen.	Können	wir	das	entscheiden?	
!	Nein!	Bitte	im	Verwaltungssekretariat	nachfragen	

Aufgaben	&	
Zuständige	

• Info	an	Rock	your	life	 → Rieke	

	

TOP	10	Bachelorabschlussfeier	
Anliegen	
	

Abschlussfeier	für	Bachelorstudenten	

	
	
	

• Abschlussfeier	findet	am	13.10.18	statt	
• Wird	gerade	geplant	(Theresa)	
• Wir	brauchen	Helfer	bei	der	Feier	(Auf-/Abbau,	Sekt	ausschenken)	–	

wird	nochmal	nachgefragt.		
• Möglichkeit:	Urkunde	zum	Bachelor	(neutral	formuliert)	ausstellen	mit	

unserem	Stempel,	damit	die	Studierenden	etwas	bekommen	(vor	allem	
auch	für	die,	die	noch	ins	Ausland	gehen).	Einfach	als	schöne	Geste.	
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TOP	11	Fachrat	
Anliegen	
	

Ergebnisse	der	Fachratssitzung	

	
	
	

• Es	war	Fachratssitzung.	Infos	von	Rieke	
• Q-Ampel	und	die	Lehrevaluationen	wurden	besprochen	
• Es	gibt	ein	Gutachtergespräch	über	die	Ergebnisse	von	Q-Ampel.	

Qualitative	Nachfragen	von	Rieke	an	die	Studierendenschaft	zu	
einzelnen	Items	(retrospektive	Befragung),	sie	hat	einige	Gründe	
gesammelt	und	würde	diese	an	Herrn	Voss	weiterleiten.	Zum	Beispiel:	
A)	Ich	würde	wieder	in	HD	Psy	studieren	–	wenige.	B)	In	anderer	Stadt	–	
viele.		

• Dürfen	die	genauen	Ergebnisse	an	die	Studis	weitergeleitet	werden	um	
zu	erklären,	warum	es	dazu	nachträgliche	Befragungen	gibt?	

• Frau	Lammarsch	hat	Methodenberatung	verteidigt	
• Schilling	will	bessere	Bachelorbetreuung	
• Schubert	hat	sich	eingesetzt	für	bessere	Schulung	der	Studis	in	Bezug	

auf	Beratung	
• Je	nach	Abteilung	in	der	man	Bachelorarbeit	schreibt,	ist	

Arbeitsaufwand	und	Unterstützung	sehr	unterschiedlich.	Sollte	das	
vereinheitlicht	werden?	Sollte	transparenter	sein	(Kriterien	der	
Bewertung,	z.B.	in	Bezug	auf	Hilfestellungen)?	Könnte	man	Feedback	für	
die	Betreuer	geben?	Realistischstes	Ziel,	das	in	Fachratssitzung	
besprochen	wurde:	einheitliche	Kriterien	aufstellen.	Wir	wollen	die	
Erwartungen	von	den	Studis	eingeholt	werden.	Wird	im	nächsten	
Semester	angesprochen.	

• Fragen	kamen	auf:	Wünschen	sich	die	Studis	eine	andere	
Auswahlmöglichkeit	in	Bezug	auf	Wahlpflichtmodule	(VL	und	S	anstatt	
wie	jetzt	VL1	und	VL2	!	wie	in	BioPsy)?	Hätten	die	Studis	gerne	eine	
andere	Gewichtung	der	Benotung	der	Module?	!	Wenn	sich	niemand	
beschwert	lassen	wir	es	erstmal	so	–	es	ist	schwer	bei	so	etwas	einen	
Konsens	zu	finden.	Ein	Meinungsbild	einholen	könnte	außerdem	zu	
falschen	Erwartungen	führen.	Taskforce,	die	einen	Fragebogen	für	so	
etwas	erstellt,	da	wir	die	Möglichkeit	hätten	etwas	zu	verändern?	

• Besprechung	von	Prüfungsorganisation:	Schilling	wird	nach	8	Wochen	
eine	Info	an	Betreuer	(Abschlussarbeiten)	senden,	damit	sie	die	
Bewertung	abschließen.	Es	könnte	einen	Kriterienkatalog	für	Leistungs-
/Prüfungsbewertungen	und	die	Veranstaltungsformen	in	denen	diese	
geleistet	werden,	sowie	Betreuung	durch	Dozenten,	geben	!	auch	hier	
könnten	die	Studierenden	eine	Arbeitsgruppe	bilden,	die	ein	
Konzept/Ideen	ausarbeiten.		

• Info:	Stand	der	IB?	Es	wird	auf	eine	Bestandsliste	der	IB	gewartet,	dann	
ist	der	Plan:	ungesicherte	Vertrauensbibliothek.	Es	brauch	einen	
Professoriumsbeschluss	für	Öffnungszeiten.	Weitere	Beschlüsse	dazu	
werden	uns	von	Herrn	Voss	mitgeteilt.	

Aufgaben	&	
Zuständige	

• Erwartungen	der	Studis	in	Bezug	auf	
Kriterien	der	Bachelorbetreuung	einholen	

→ Nächstes	Semester	
nochmal	fragen	
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• Wie	könnte	man	die	Studis	in	die	
Gestaltung	von	Auswahlmöglichkeiten	
einbinden?		

• Task	Force	für	Ideen/Konzept	der	
Leistungsbewertungen	etc.	

→ Florian	S,	Jan	und	Isi	
→ Rahel	und	Rieke	

TOP	12	Café	MedPsy	-	Diskussion	
Anliegen	
	

	

	
	
	

• Kommunikation	für	dieses	Café	lief	über	Rieke,	Theresa	übernimmt	
den	Kontakt	mit	der	medizinischen	Fachschaft.	

• Wir	müssen	dann	auch	Leute	stellen	–	schaffen	wir	das	personell	zu	
stemmen?	Wir	könnten	das	auch	für	alle	Studis	öffnen.	

• Grundsätzlich	sind	wir	dafür,	wenn	wir	nähere	Infos	(!	Theresa)	
haben,	können	wir	ja	nochmal	entscheiden	und	überlegen,	wie	wir	
das	schaffen	

Aufgaben	&	
Zuständige	

• Infos	einholen,	Kontakt	herstellen	
	

→ Theresa	

	

TOP	13	Fachratswahlschicht	
Anliegen	
	

Fachratswahlschicht	besetzen	

	
	
	

• Eine	Person	muss	noch	mit	Rahel	die	Wahlschicht	übernehmen,	
sonst	ist	die	Wahl	nicht	durchführbar.		

• DRINGEND!	
Aufgaben	&	
Zuständige	

• Wahlschicht	übernimmt	
	

→ Laura	

	
	

TOP	14	Bestimmung	der	Sitzungsleitung	für	die	nächste	FS-Vollversammlung	
Da	keine	weiteren	Tagesordnungspunkte	vorliegen,	erklärt	die	Sitzungsleitung	die	
Fachschafts-Vollversammlung	um	19:50	Uhr	für	beendet.	
Die	nächste	Fachschafts-Sitzung	wird	am	16.07.18	um	18	Uhr	stattfinden.	
	
Protokoll	nächste	Sitzung:	???	
Sitzungsleitung	nächste	Sitzung:	Rahel	
	
	
	
	
	


